

**Jaume Llinares sacrifica la atención al ciudadano para mantener el pacto de gobierno**

Las diferencias y presiones existentes entre las áreas de Comercio y Participación Ciudadana han derivado en desatención a los alteanos debido al caos existente en la Oficina de Atención al Ciudadano. En los últimos meses, los usuarios están sufriendo largas colas por el escaso personal y la reducción del horario.

“Desde el grupo municipal Popular damos voz a las multiples quejas que nos están trasladando los alteanos sobre esta situación y recriminamos al Alcalde que no solucione este problema que sufrimos a diario cada vez que necesitamos hacer una gestión en la OAC. No entendemos porqué desde el pasado 1 de diciembre hay un funcionario más adscrito a la OAC que aún no ha ocupado su puesto”; ha comentado el Portavoz del Grupo, Jesús Ballester.

“Esta desorganización se suma a la que ya denunciamos desde el PP durante las Navidades, cuando en plena campaña comercial la Oficina Municipal de Comercio y Empleo permaneció cerrada”; ha sentenciado el edil del PP.